
Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 
 

1 

 

ATA DA 2.ª  SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  – Em 14 de agosto de 2018.  Sob a 
proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão.  A reunião foi 
presidida pelo Vereador Alessandro Luis Mazur e secretariada pelo 1.º 
Secretário Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior.  Aberta a sessão o senhor 
Presidente solicitou ao Vereador José Roberto Túlio para fazer a leitura do 
texto Bíblico, após a leitura, o Presidente colocou em votação as Atas da 1.ª 
Reunião Ordinária do 2.º Período Legislativo de 2018 realizada em 
07/08/2018 e da 1.ª Reunião Extraordinária do 2.º Período Legislativo de 
2018 realizada em 07/08/2018  sendo as referidas Atas aprovadas por 
unanimidade e assinadas pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos 
OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF N.º 190/2018 ao Executivo Municipal, solicitando 
repasse financeiro para o Poder Legislativo referente ao mês de agosto de 
2018. OF N.º 191/2018 ao Executivo Municipal, encaminhando os 
requerimentos aprovados em Sessão Ordinária em 07/08/2018. OF N.º 
192/2018 ao Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei 
aprovados em Sessão Ordinária em 07/08/2018. OF N.º 193/2018 ao 
Executivo Municipal, encaminhando os Projetos de Lei aprovados em Sessão 
Extraordinária em 07/08/2018. OF N.º 194/2018 ao Executivo Municipal, 
encaminhando a Proposta Orçamentária do Poder Legislativo Municipal a ser 
incluída na LOA, referente ao exercício financeiro de 2019. OF N.º 195/2018 
ao Executivo Municipal, encaminhando as publicações, referentes ao 1º 
semestre do exercício financeiro de 2018, dos Relatórios de Gestão Fiscal – 
RGF do Poder Legislativo Municipal de Rebouças/PR. OF N.º 196/2018 ao 
Executivo Municipal, encaminhando o abaixo-assinado dos moradores do 
loteamento do Celso Portela.   OFÍCIOS RECEBIDOS: CONVITE para o 
almoço comunitário da Capela Nossa Senhora Aparecida de Água Quente 
dos Domingues, no dia 19 de agosto às 12:00h. OF. N.º 111/2018 do 
Executivo Municipal em resposta ao requerimento desta Casa de Leis.  
CONVITE com a programação de Aniversário de Rebouças 88 anos.  
ANTEPROJETO DE LEI N.º 002/2018 do Vereador Alessandro Luis Mazur, o 
anteprojeto será destacado na Ordem do Dia.  REQUERIMENTOS: DO 
VEREADOR ALESSANDRO LUIS MAZUR: requerimentos de n.º 075 ao 
077/2018, ao Executivo Municipal, solicitando limpeza do córrego que passa 
ao lado do Mercado Fagundes, na Av. Barão do Rio Branco; ao Executivo 
Municipal, solicitando conserto de bueiro próximo a propriedade do Sr. Odir 
Cararo, na Comunidade do Potinga; ao Executivo Municipal, solicitando a 
instalação de rede de iluminação pública  com colocação de postes, braços e 
lâmpadas na Rua Argemiro de Paula entre a Avenida Antônio Franco 
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Sobrinho e Rua Adolfo Stadler, atrás do Colégio Julio César. Tal via dá 
acesso a vários órgãos públicos como Fórum, CREAS, Secretaria de 
Assistência Social,  APAE, CTA, Centro Cultural, Cemitério Municipal e ao 
Bairro Alto da Glória. A falta de iluminação no local, traz insegurança a todos 
que por ali passam, inclusive, na última sexta - feira, dia 10 de agosto houve 
um acidente vitimando uma jovem, que é atleta e  participa de competições 
representando o município de Rebouças, a qual estava de bicicleta e pela 
escuridão do local, acabou colidindo com pedras e areia, material utilizado 
em uma obra da Prefeitura Municipal. Por isso requeremos que seja feito a 
obra de iluminação pública com caráter de urgência, pela importância da 
referida via. Colocados em discussão e votação os requerimentos foram 
aprovados por unanimidade. DOS VEREADORES JOSE AMILTON 
MASSOQUETTO E ANTÔNIO PADILHA: requerimento de n.º 048/2018, ao 
Executivo Municipal, solicitando que preencha com terra e recupere o açude 
de tanque no terreno do Sr. João Camargo na Comunidade de Rio Corrente 
no município de Rebouças. Solicitando que se cascalhe novamente um 
pequeno trecho de acesso à propriedade do Sr. João Camargo. Justificativa: 
O aterro do açude desmoronou e o local é a única passagem de trator e 
colheitadeira para chegar às lavouras dos Srs. João Camargo, Gabriel Solda, 
Roberto Dalsoto e outros produtores da agricultura familiar, pede-se urgência 
na realização do serviço. Colocado em discussão e votação o requerimento 
foi aprovado por unanimidade. O Vereador José Amilton comentou a 
importância da solicitação deste requerimento para beneficiar a comunidade 
citada.  DOS VEREADORES ANTÔNIO PADILHA E JOSE AMILTON 
MASSOQUETTO: requerimentos de n.º 057 ao 059/2018, ao Executivo 
Municipal, solicitando a retirada de entulhos próximo a mercearia do João, na 
rua Francisco de Ramos Cabral, pois, quando chove, a água fica parada nos 
entulhos e entra no pátio da casa do Sr. João; ao Executivo Municipal, 
solicitando a limpeza do córrego em frente as propriedades dos Senhores 
José Alves Fagundes e Luiz Prado; ao Executivo Municipal, solicitando a 
colocação de meio fio na Rua Francisco de Ramos Cabral entre as Ruas 
Barão do Rio Branco e João Franco Sobrinho, a pedido dos moradores.  
Colocados em discussão e votação os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade. DA VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI: 
requerimento de n.º 020/2018, ao Executivo Municipal, solicitando 
patrolamento e cascalhamento nas ruas da Vila Santo Antônio, pois, estão 
em péssimas condições e solicitando também a colocação de cascalho 
próximo ao portão da Escola Joanita Ayub, a pedido da diretora da Escola. 
Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
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unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 
requerimento de n.º 034/2018, ao Executivo Municipal, solicitando melhorias 
na Capela do Cemitério Municipal, reparação na estrutura e pintura, como 
também no Cruzeiro e nos velários, visto que, logo chega o dia de Finados. O 
cemitério melhorou em muitos aspectos, mas, está precisando desses 
reparos. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado por 
unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO TÚLIO: requerimento de n.º 
005/2018, ao Executivo Municipal, solicitando cascalhamento e limpeza de 
um bueiro na Vila Rural do Marmeleiro em frente à casa da Senhora Lucia 
Denkewicz. Colocado em discussão e votação o requerimento foi aprovado 
por unanimidade. O Presidente fez a chamada nominal justificando a 
ausência das Vereadoras Franciele Cararo Cabral e Daniele da Conceição de 
Andrade, tendo em vista, a presença dos demais Vereadores, passou-se a 
ORDEM DO DIA: EM DESTAQUE: ANTEPROJETO DE LEI Nº 002/2018 – 
do Vereador Alessandro Luis Mazur, cuja súmula: “Dispõe sobre a realização 
de cursos sobre noções de primeiros socorros para professores e servidores 
de escolas e centros municipais de educação infantil e demais Secretarias 
Municipais no âmbito do município de Rebouças-PR.” Colocado em 
discussão e deliberação em única votação os Pareceres das Comissões 
foram aprovados e o projeto foi colocado em 1.ª discussão e deliberação para 
votação sendo aprovado em 1.ª votação.  BALANCETE CONTÁBIL E 
FINANCEIRO – da Câmara Municipal “Referente ao mês de JULHO de 
2018”. Colocado em discussão e deliberação em única votação o parecer da 
Comissão de Finanças e Orçamento foi aprovado e o balancete será 
encaminhado ao setor de Contabilidade da Casa. Encerrada a Ordem do Dia 
passou-se a PALAVRA LIVRE: O Presidente cumprimentou a todos, passou 
a palavra ao Vereador José Amilton Massoquetto o qual cumprimentou a 
todos, parabenizou o setor de tributação e fiscalização da Prefeitura 
Municipal, os quais estão recebendo dois carros novos para melhor atender a 
população. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos 
comentou sobre o fato que ocorreu no dia nove de agosto relacionado ao 
Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas, relatando o acontecimento ocorrido 
com um Senhor acamado que estava internado pelo SUS no hospital há dez 
dias, e devido a esse tempo de internação o Diretor do Hospital informou a 
família do doente que seria cobrado uma diária de internação, pois, o SUS só 
mantém o doente no período de dez dias, sendo assim, a família solicitou uns 
dias para preparar um local apropriado na casa para levar o doente, mas o 
Senhor acabou entrando em óbito, após receber alta do hospital devido a 
família não ter condições financeiras de manter o doente internado, a 
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Vereadora procurou a família para saber melhor da história; elogiou aos 
funcionários do hospital pelo excelente trabalho, mesmo com o sálario 
atrasado, explanou que ficou surpresa com o descaso da Direção do 
Hospital. O Vereador Getúlio Gomes Filho cumprimentou a todos comentou 
sobre o ofício encaminhado ao Senhor Doutor Oséas Vogler, Promotor de 
Justiça do Estado do Paraná, com informações e solicitações da 
transparência de valores financeiros, referente ao Hospital D. Darcy Vargas; 
comentou que a operadora TIM está em andamento com a instalação da 
nova antena  que irá abranger Riozinho dos Santos, Alto da Glória e Riozinho 
de Baixo. O Vereador José Amilton Massoquetto comentou com relação ao 
Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas e as dificuldades desde a época 
que foi Presidente, parabenizou os Vereadores Getúlio e Elizabete pelos 
trabalhos e investigações realizadas em relação ao Hospital. O Vereador 
Ricardo Carlos Hirt Junior cumprimentou a todos comentou sobre o Hospital 
de Caridade Dona Darcy Vargas, relatou fatos ocorridos durante quatorze 
anos que está no mandato de Vereador; comentou que o Executivo Municipal 
precisa agilizar uma Casa de Passagem para a população que vem de 
localidades distantes pernoitar para ir fazer exames e realizar consultas em 
outras cidades; falou da importância do Anteprojeto de Lei do Vereador 
Alessandro, devido a acontecimentos em escolas municipais, por falta de 
atendimentos imediatos; comentou sobre as festividades do 88º Aniversário 
do Município; falou sobre a Fanfarra Municipal de Rebouças solicitando ao 
Executivo Municipal para que ano que vem a fanfarra esteja ativa 
beneficiando famílias e o município.  A Vereadora Elizabete do Rocio Piani 
comentou que em breve o município terá um local apropriado para a 
instalação da Casa de Apoio, devido à inauguração do novo CREAS ficará 
vazia a Casa Lar do Município, na qual poderá ser instalada a Casa de Apoio.  
O Presidente comentou sobre os requerimentos que apresentou nessa 
sessão; parabenizou todos os Vereadores pelo excelente trabalho que estão 
realizando em prol do município; comentou sobre a importância do bom 
funcionamento do Hospital de Caridade Dona Darcy Vargas em nosso 
município; ratificou a fala do Vereador Getúlio relacionada ao atendimento 
dos funcionários do Hospital; lembrou que no início do ano de 2017 havia 
inúmeras reclamações de atendimento dos funcionários da saúde em geral 
incluindo o hospital, argumentando que a Comissão Especial da época fez 
uma reunião com todos os responsáveis pela saúde municipal, para mudar o 
atendimento à população buscando e priorizando um atendimento mais 
humanizado; explanou que depois desta reunião mudou para melhor o 
atendimento e os funcionários da saúde municipal estão de parabéns; 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 
 

5 

 

comentou que a preocupação dos Vereadores com o Hospital é relacionada a 
informações financeiras e prestação de contas e não ao funcionalismo 
público. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente 
agradeceu ao público presente na reunião, aos internautas e aos ouvintes da 
Rádio Alvorada do Sul que acompanhavam a reunião e encerrou a presente 
sessão, marcando a próxima reunião ordinária para dia 21/08/2018, em 
horário regimental. Para constar lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e 
julgada correta, vai devidamente assinada. Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Rebouças, em  14 de agosto de 2018. 
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